



まいづる

〈学校教育目標〉
胸を張って堂々と生きる

(JRCの態度目標)
気付き・考え・実行する

国分小学校ホームページURL <http://www.mct.ne.jp/users/kokubues/>

目標をもつこと

校長 福留 憲一

11月の全校朝会で、多くの表彰伝達を行いながら、今更ながらではありますが、「**目標をもつ**」ことの大切さを強く感じた次第でした。

表彰状をもらうということは、最終的な結果ではありますが、その前段階として、**自分なりの目標をもつこと、そのために努力すること**が欠かせません。

目標は長期的なものから短期的なもの、大きな目標から目先の小さな目標まで様々なものがあると思いますが、私は、短期的な目標や小さい目標の積み重ねが、いずれ長期的で大きな目標の達成につながるものと思っています。特に、小さな目標に対する**達成感**が、次の目標に対する努力の**モチベーション**にもなると思っています。

学校生活において、例えば、持久走大会で〇分〇〇秒より速く走れるようになりたい、読書目標冊数を〇月までに達成したい、かけ算九九の八の段を〇〇までに覚えたい、などと目標を立て、そのために努力し、達成できたとしたら、そのことは自分の自信にもなり、次に向かっていく原動力にもつながると思います。

以前、読んだことのある「**豊かな人生のために**」を紹介したいと思います。

豊かな人生のために【公式】

～人間の精神構造から～

- | | |
|-----------------------------|-----------------------------|
| ① 目標 があれば、意欲がわく | ② 意欲 がわけば、計画が立つ |
| ③ 計画 が立てば、実行に移す | ④ 実行 に移せば、努力する |
| ⑤ 努力 をすれば、自信がつく | ⑥ 自信 がつけば、好きになる |
| ⑦ 好き になれば、趣味・特技になる | ⑧ 趣味・特技 があれば、生き甲斐になる |
| ⑨ 生き甲斐 があれば、幸福を感じる | ⑩ 幸福 を感じれば、心が豊かになる |
| ⑪ 心が豊か になれば、人生が楽しくなる | |

これらのことは、我々大人も含めた全員に共通することだと思います。

まずは、どんなに小さくてもいいので「**目標をもつこと**」が大事だと思います。お子さんと一緒に「目標」について話題にさせていただけると幸いです。

国分小金管バンド 頑張りました！

11月19日(土)に宝山ホール(県文化センター)で開催された「**鹿児島県小**学生バンド演奏会」に、本校の「**金管バンド**」が参加しました。子どもたちは運動会の演奏の練習をしながらも、この大会に向けての練習も頑張っていました。その成果が発揮され、とても素晴らしい演奏になりました。努力すること、あきらめずに頑張ることは素晴らしいことだと思います。

子どもたちからは、緊張したけど楽しかったとの声がありました。みんな！よく頑張った！



●来校ありがとうございました

県民週間に合わせて実施した11月1日(火)～7日(月)の「自由参観週間」では、保護者の方々に日常の児童や学校の様子を見ていただきました。昨年度同様、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、制限のある参観となりましたが、たくさんの方々に来校していただきました。

また、見学した感想や御意見等もたくさん寄せていただきました。ありがとうございました。

【感想の中から】

コロナ禍の中、入学して、一度も授業参観を経験できていなかったのが、普段の学校の雰囲気を知ったり、授業の様子を見たりすることができてよかった。

●舞鶴大学の方々と交流

11月4日(金)に、3年生が、舞鶴大学(霧島市の生涯学習講座)の方々とのおふれあい学習会を行いました。あやとり、お手玉、紙飛行機、グランドゴルフなど、昔から親しまれてきた遊びを優しく教えていただきました。

子どもたちは地域の方から、遊び方のコツを教えてもらい、友達と楽しく遊んだり、上達したことを喜んだりしていました。



●思い出に残る修学旅行

11月9・10日に6年生は、熊本に修学旅行に行きました。1日目の熊本市内の自主研修では、授業で調べてきたことなどを基に情報収集を頑張りました。2日目は三井グリーンランドで、班行動を意識しながら、たくさんのアトラクションで楽しみました。

2日間とも天気が良く、思い出に残る修学旅行となりました。



●霧島市「音楽のつどい」

11月9日(水)に4年生が、「霧島市小中学校音楽のつどい」に出演してきました。9月末からこの日まで、一生懸命練習に励んできました。当日は、合唱とボーダーパーカッションそれぞれ1曲ずつを披露しましたが、聞き手もわくわくする楽しい発表となりました。今回は無観客での開催でしたが、来年はたくさんの方々に聞いてもらえる演奏会になるといいです。



●第一工科大生による走り方教室

来月行われる持久走大会を前に、第一工科大学の陸上部8名による「走り方教室」を11月21日(月)に開いていただきました。手ほどきを受けた5・6年生は、「きつくなっても体をぶらさず、良い姿勢を保ちながら走る。」など、アドバイスされたことを生かしながら試走をすることができました。



●がんばってます。国分っ子

※名前の後ろの数字は学年を表しています。

●鹿児島県「家庭の日」作品展【標語】

<努力賞> 大古 殿 慎⑥

●鹿児島県「家庭の日」作品展【絵画】

<優良賞> 斎藤 琉汰②

<努力賞> 浅野 春花② 志比田 琉葦②

堀田 笑里② 的場 柚歩③

●海音寺潮五郎記念「読書感想文・感想画」コンクール

【感想画】

<優良賞> 川添 叶真①

<入選> 内田 佳佑② 谷口 莉愛②

【感想文】

<優秀賞> 中尾 亘佑④

<入選> 日野 公貴⑤

●税に関する作品【習字】

<佳作> 福島 蘭⑥

●税に関する作品【標語】

<優秀賞(加治木税務署長賞)>

坂東島 寧端花⑥

●未来に残そう青い海・海上保安庁図画コンクール

<優秀賞> 平井 美月②

●ひろがれ未来へ!かごしま絵手紙コンクール

<審査員特別賞> 有村 来望③

<奨励賞> 大蘭 希織④

<入選> 柿元 瑛次② 志比田 琉葦②

吉永 遥② 甲斐 文乃⑤



●12・1月の主な行事予定

<12月>

5日(月)～11日(日) 校内人権週間

6日(火) 持久走大会, 学級PTA(全幹)

10日(土) 土曜授業日

国分高校生によるサイエンス

教室(6年), PTAバザー

14日(水)・16日(金)

国分中央高校生によるテニ

ボール教室(5年)

23日(金) 終業式

24日(土)～1/9(月) 冬休み

<1月>

10日(火) 始業式

14日(土) 土曜授業

17日(火)・18日(水) 鹿児島学習定着度

調査(5年)

23日(月)～27日(金) 給食強調週間